
Assemblée Générale des délégués de classe – 17/11/2022 
Compte-Rendu 

Participants     :  
• M. Richard, Proviseur Adjoint
• Mme Plançon, CPE
• Mme Tordjman, CPE
• M. Daudin, CPE stagiaire

• 43 élèves délégués de classe (voir fiche
d’émargement)

• Nina Fougère, AED

Intervention de M. Richard     :   

-Remercie  les  élèves  présents  pour  leur  investissement  qu’il  définit  comme  essentiel  au  bon
fonctionnement de l’établissement. 

-Rappel au sujet de la sobriété energétique : enjeux écologiques mais aussi impact économique sur
les autres aspects de la vie de l’établissement (voyages et sorties scolaires par exemple)

→ Pour les élèves qui souhaiteraient s’investir davantage à ce sujet, il présente la fonction 
d’éco-délégué, accessible sur la base du volontariat. 

Questions d’élèves     :   

-Toutes les toilettes sont fermées à partir de 17h (à l’exception de celles du plot A au RDC), serait-il
possible d’en laisser davantage ouvertes ? 

-Serait-ce possible de régler les détecteurs de présence dans les toilettes du plot B à l’étage pour
que la lumière reste allumée moins longtemps ? 

-Quand est-ce que la MDL va rouvrir ?   
→ Mme Plançon explique qu’une discussion a eu lieu entre les membres du bureau de la
MDL et M. Tellier. Dans un premier temps, la MDL sera rouverte par les membres de la MDL
uniquement sur les temps de pauses du matin et de l’après-midi. 
Mme Plançon invite l’ensemble des élèves à se responsabiliser pour, à termes, mettre en
place un nouveau fonctionnement : Comme pour le billard ou les jeux de société, un élève
pourra venir emprunter la clé de la MDL à la vie scolaire, il est alors responsable de la salle
jusqu’à la restitution de la clé. 

-Comment réagir si un professeur tient des propos désobligeants envers un élève lors du conseil de
classe ? 

→  Mme  Tordjman  explique  que  si  le  président  du  conseil  de  classe  n’intervient  pas
immédiatement, le délégué de classe peut noter stricto sensu les propos en question et les
reporter par la suite à M. Tellier ou M. Richard. 

Intervention de Maÿlis Barré, vice-présidente du CVL     :   Présentation des projets en cours



-Le Bal de Promo des Terminales : « ça avance doucement mais sûrement »
→ La Mairie de Blain a été contactée afin de réserver une salle (salle des fêtes ou salle Catherine
Destivelle)
→ Pour financer cet événement, différentes opérations sont envisagées : vente de gateaux et/ou de
vêtements sous forme d’une friperie, sollicitation de M. Tellier pour récolter des fonds.
→ Les différents paramètres de l’événement sont en cours de réflexion : le choix d’une date (un des
quatre premiers vendredis du mois de juin), le recours à une société de sécurité, le choix d’un DJ
(peut-être un élève du lycée?), les éventuels besoins de bénévoles, les tarifs d’entrée (5€ pour les
bénévoles, 6€ en prévente et 10€ sur place)...
Mme Tordjman invite tous les élèves à s’investir pour aider et soutenir l’équipe d’organisation afin
que cet événement puisse se concrétiser. Pour ce faire, elle invite les membres du CVL à diffuser
une communication écrite sur l’avancement du projet aux autres élèves de terminale. 

-Evocation de la rénovation de la MDL (mais le projet prioritaire reste le Bal des Terminales)

-Dernier jour des terminales :
→ Les délégués de classes seront consultés afin de rapporter les propositions d’élèves. Leur mise en
place sera ensuite discutée avec les personnels du lycée
→ Plusieurs idées ont déjà été évoquées : un pique-nique, des tournois, des concours… 

Bilan de la formation des délégués     :  

→ Deux délégués de seconde présentent les différents partenaires rencontrés durant cette journée :
l’IME, la Maison des Adolescents, la Mission Locale, la médiathèque, Tempo…  

Distribution du Délégués Flash Info

-Présentation du calendrier des mois à venir. 


